

Gestión de activos. Inversión en alternativos

BESTINVER CREA UN ÁREA DE INVERSIÓN ENFOCADA EN EL SECTOR INMOBILIARIO

INCORPORACIONES

Enrique Sánchez-Rey y Marta Herrero aportan casi dos décadas de experiencia en el lanzamiento, desarrollo y consolidación de productos de inversión de real estate

ESTRATEGIA

El sector está viviendo un momento de fuerte transformación y potencial futuro que aportará un valor diferencial a las carteras de los inversores

ESTRATEGIA TRANSVERSAL

La gestora independiente de referencia en España ofrece hoy tanto productos líquidos (renta variable y renta fija) como alternativos (infraestructuras y, ahora, inmobiliario)

MADRID, 13 DE DICIEMBRE DE 2022. Bestinver sigue creciendo. La gestora del grupo financiero ha decidido lanzar una nueva área de inversión enfocada en activos alternativos del sector inmobiliario. Para ello, Bestinver ha incorporado a Enrique Sánchez-Rey y Marta Herrero como responsables del área de real estate.

Sánchez-Rey y Herrero aportarán casi dos décadas de experiencia profesional cada uno a la gestora de Bestinver, que amplía así su gama de productos de inversión a un sector de gran potencial futuro como es el inmobiliario, reportando a Mark Giacomazzi, CIO de la gestora.

La división de inmobiliario explorará el lanzamiento en los próximos meses de nuevos vehículos de inversión que rentabilicen el crecimiento de este segmento de mercado.

Para Enrique Pérez-Pla, CEO de Bestinver, “nuestro fondo de infraestructuras ya es una realidad y queremos seguir creciendo en el mundo de la inversión en activos reales. Sin duda, Bestinver jugará un papel relevante en la gestión de productos de inversión directa en los sectores de infraestructuras e inmobiliario”.

Sánchez-Rey y Herrero cuentan con amplia experiencia profesional en la creación de una división de inversión en el sector del real estate, habiendo participado en el lanzamiento, desarrollo y consolidación del área de inmobiliario de AltamarCAM Partners en los últimos quince años donde han ocupado diversos cargos de responsabilidad.

GRUPO DE REFERENCIA

Con este lanzamiento, Bestinver sigue apostando por su transformación en un grupo independiente de referencia dentro del sector financiero español. Durante los últimos tres años, Bestinver ha continuado reforzando su equipo de profesionales y enriqueciendo la oferta de valor de sus clientes.

Por el lado de la gestora, Bestinver empezó a invertir en activos alternativos en 2020, con el lanzamiento de su primer fondo de infraestructuras, que tiene previsto su cierre final en febrero de 2023 y espera el lanzamiento de un segundo fondo ese mismo año. Además, cuenta con una amplia división de activos líquidos, dividida entre vehículos de renta variable internacional, renta variable ibérica y renta fija. Recientemente, la entidad lanzó el Bestinver Norteamérica, enfocado en las oportunidades que brindan las dinámicas estructurales de la región.

El equipo de Inversión de la gestora está liderado por Mark Giacomazzi, CIO de la firma.

Bestinver, a través de su unidad de Gestión de Activos, comercializa fondos de inversión de renta variable, fija y mixtos, sicavs, planes de pensiones y fondos de infraestructuras. Con experiencia en el sector desde 1987, la firma cuenta en la actualidad con €5.700 millones bajo gestión de 50.000 inversores. Bestinver forma parte del Grupo ACCIONA.

La compañía cuenta, además, con una unidad de negocio que identifica oportunidades de inversión en las bolsas española, italiana y portuguesa. Además, esta división también se dedica a originar, estructurar y distribuir operaciones corporativas.